



10月に入り、過ごしやすい季節になってまいりました。秋は修学旅行をはじめとする様々な学校行事が行われます。

10月2日(木)、3日(金)に、小学部6年生の修学旅行がありました。1泊2日で八景島シーパラダイスに行ってきました。アトラクションやアクアミュージアムを楽しみ、園内のホテルシーパラダイスインに宿泊しました。いつもと異なる環境で、なかなか眠れないお子さんもいましたが、楽しい思い出になったと思います。

10月6日(月)、7日(火)は、中学部2年生の宿泊学習がありました。横浜あゆみ壮大に宿泊し、港北 TOKYU での買い物や、鴨池公園こどもログハウスでの遊びを楽しみました。次年度の修学旅行に向けて、とても良い経験になりました。

10月22日(水)~24日(金)には、中学部3年生の修学旅行が予定されています。2泊3日の日程で東京都新宿区にある戸山サンライズに宿泊し、東京スカイツリーや鉄道博物館(さいたま市)、しながわ水族館をめぐる予定です。

旅行以外の行事としては、9月 26 日(金)、27 日(土)に、大和南高校の文化祭がありました。大和南分教室の生徒が参加し、生徒達が作った革細工等の製品や、丁寧に入れたコーヒーを、生徒達自身で販売しました。昨年度を上回るように売り上げ目標を設定し、見事に達成することができました。

10月17日(金)、18日(土)には、大和東高校の文化祭があります。大和東分教室の生徒も出店し、カフェや焼きそば販売等を行う予定です。

こうした学習を積み重ねていくことによって、経験の幅が広がり、子どもたちの生活がより豊かになっていくと良いと考えます。

引き続き学校教育への御理解と御協力をお願ひいたします。

副校長 大塚 崇志

## 防災について

本校では、防災意識を高めるため避難訓練や月に1回のシェイクアウト訓練を行っています。そこで今回は、シェイクアウト訓練について紹介します。

シェイクアウト(ShakeOut)は、「地震を吹き飛ばせ」といった意味の造語で、アメリカで始まった地震防災訓練です。これは、指定された日時に、地震から身を守るための3つの安全行動をそれぞれがいる場所で約1分間行うものです。

### 3つの安全行動

1. 姿勢を低く
2. 頭を守つて
3. 摆れが収まるまでじっとする

場所を問わず取り組めるので、ぜひご家庭でも実践してみてください。

## ♪高等部音楽発表会♪

9月30日(火)に体育館にて音楽発表会が開かれました。日頃、音楽の授業で学習している内容を発表しあう楽しい会です。1年生は初めての参加でしたが、思いっきりの良い発表で手話歌やダンスをいきいきと表現していました。2年生は落ち着いた演奏で手話歌や器楽合奏をし、それぞれ自分の演奏に集中して頑張っていました。3年生は最後の音楽発表会でそれぞれ存在感ある堂々とした発表でした。つぎはスポーツ大会で交流を深めていきたいです。保護者の皆様ご参観いただきありがとうございました。

